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Às 18 horas e 11 minutos do dia 16 de agosto de 2021, reuniram-se no auditório do 4º 
andar do Centro Administrativo Leopoldo Petry, a Secretária Roberta Gomes de 
Oliveira, presidente deste Conselho, Laís Corteletti, André Felipe Brenner, Marcelo 
Silveira Zilles, Cláudia Krindges Dias, Deivid Schu Schilling Dias, Ana Rita F. Schenkel 
Steiner, Cinara de Araújo Vila, Silvio Paulo Klein, Valnei Rodrigues, Volnei Ferrari, 
José Antônio F. V. S. Pezzi, Renato Raimundo Pilger, Eduardo Frapicini, Paulo André 
Killing, Carlos Eduardo Braun, Márcia Hennemann, Fausto Henrique Steffen, Barbara 
Potrich Zen, Judaiba Garcia dos Santos, Rafael Daudt e a convidada Daniele M. 
Rhoden Alberti, para discutirem sobre assuntos gerais, lei da Liberdade Econômica, 
aprovação do Regimento Interno do Conselho, nova composição da Câmara Temática 
da Mobilidade, eleição de Presidente e modernização da Gestão Documental do 
Cadastro Digital – CADIG. A presidente do conselho Roberta Gomes de Oliveira, após 
conferir o quórum mínimo, abriu o encontro agradecendo a presença de todos. 
Lembrou que não houve nenhum contraditório sobre o conteúdo da ata revisada da 
reunião anterior e a mesma foi considerada aprovada. Considerando a presença de 
novos conselheiros, Roberta solicitou e todos se apresentassem anunciando seu 
nome e entidade que representa. Informou o número e disponibilizou o Decreto 
9799/2021 que nomeou a nova composição de conselheiros. Roberta anunciou que o 
Conselho foi inserido na página da Prefeitura na internet e demonstrou, na tela do 
auditório, o passo a passo no site para se chegar ao material disponibilizado. 
Resgatando assunto da reunião anterior, Roberta comentou sobre o material enviado 
aos conselheiros pelo Whatsapp referente aos estudos do DNIT para a BR 116. 
Sugeriu que o Conselho formalizasse uma manifestação de interesse de intervenção 
no viaduto da Av. Sete de Setembro, visto que o mesmo não foi contemplado na 
proposta daquele departamento. Renato Pilger questionou se as melhorias já não 
estão previstas nas medidas compensatórias do novo loteamento recentemente 
aprovado no lado oeste da rodovia. Roberta e Laís Corteletti informaram que, em 
recente reunião com o DNIT souberam que o viaduto não está no escopo dos novos 
estudos – razão que originou a proposta de Roberta. José Antônio F. V. S. Pezzi 
sugere que o assunto seja pauta na Câmara Temática  de Mobilidade – o que foi aceito 
por todos. Iniciando a segunda pauta da reunião, Eduardo Frapicini foi convidado e 
fez breve relato sobre a Lei da Liberdade Econômica, sobre a classificação das 
atividades e sobre algumas cidades que já a implantaram, exemplificando com Porto 
Alegre, Esteio, Passo Fundo e Farroupilha. Sugeriu que um grupo ou comissão deste 
conselho organize e delibere sobre esta classificação para regulamentação da lei em 
nosso município. Ana Rita, representando a SEDEC, explanou sobre a aplicação da 
lei em Novo Hamburgo desde maio de 2019 quando ela ainda era uma medida 
provisória, sendo aplicada apenas na liberação ou isenção de alvarás de 
funcionamento de atividades cuja classificação pode ser alta, média ou baixa e tem 
critérios diferentes conforme este enquadramento. Questionando sobre a aplicação 
destes mesmos critérios para a construção civil, que ainda não está contemplada na 
legislação do município, Eduardo Frapicini sugeriu enviar cópia da lei de Porto Alegre 
ao grupo para que todos tenham conhecimento e o assunto retornar na próxima 
reunião. Foi aceito por todos. Para apresentação da pauta Modernização da Gestão 
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Documental do CADIG, a convidada Daniele Alberti apresentou, na tela do auditório, 
a posposta de digitalização dos levantamentos aerofotográficos mais antigos da 
cidade e que só existem em papel. Demonstrou exemplos, informou datas e benefícios 
para o serviço interno da Prefeitura assim como a disponibilização do material para a 
comunidade de forma mais rápida e tecnológica. Pelo trabalho sugerido foi anunciada 
a previsão de custo de R$ 100.000,00 e solicitado este aporte do FUNCIDADE. Pezzi 
questionou se há fundo suficiente, Roberta informou que há. André Felipe Brenner 
informou que tem sob cuidados do seu setor, um levantamento de 1956 que pode ser 
incluído na proposta. Carlos Eduardo Braun questiona se o mapa do Exército não 
poderia ser também incluído e Eduardo Frapicini questiona o formato de arquivo que 
será resultado deste processo, preocupado com a vinculação deste com as 
tecnologias existentes e as que estão por vir. Colocado em votação, foi aprovado por 
unanimidade pelos presentes, autorizando que sejam encaminhados o escopo, termo 
de referência e licitação desta proposta, com aporte do FUNCIDADE. Retornando às 
pautas previstas, Roberta comentou haver pequenos ajustes no texto final do 
Regimento Interno do Conselho, sugerindo que ele seja corrigido, enviado novamente 
a todos os conselheiros para que seja colocado em votação no próximo encontro. Foi 
aceito. Da mesma forma, acordou-se que a eleição de presidente do Conselho será 
mais adequada após a aprovação deste texto. Como último assunto foi definido que 
os conselheiros Cinara de Araujo Vila, Renato Raimundo Pilger e Volnei Ferrari 
permanecem como membros da Câmara Temática da Mobilidade, acompanhados 
agora do representante da DITRAN, Eliseu Raimundo – que será convidado pois não 
esteve presente – do diretor de Mobilidade Urbana Rafael Lucas e da presidente deste 
conselho. Roberta agradeceu a participação de todos, encerrando a reunião às 19h09. 
Nada mais havendo a tratar, eu, Rafael Daudt, que secretariei a reunião, lavro e assino 
a presente ata com a presidente do Conselho, Sra. Roberta Gomes de Oliveira. 
 

 
 
 
Rafael Daudt                                                  Roberta Gomes de Oliveira          
Secretário                                        Presidente 
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